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Projet : Revitalisation du boulevard Gouin - Comité de travail 
Date : 2 octobre 2014  
Lieu : 7380, boulevard Maurice-Duplessis 
Objet : Compte rendu de la rencontre 7  

 
Étaient présents : Madame Maria Di Lena, citoyenne 

 Madame Caroline Perras, direction de la culture, des sports, des loisirs et du 
développement social 

 Madame Caroline Lépine, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Madame Claudine Marchand, bureau d’arrondissement 

 Madame Nathalie Pierre-Antoine, conseillère d’arrondissement, présidente  

 Madame Corinne Tastayre, citoyenne 

 Monsieur Bernard Donato, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Monsieur Réjean Denis, citoyen 

 Monsieur Donald Hubert, direction de la culture, des sports, des loisirs et du 
développement social  

 Monsieur Richard Joseph, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Monsieur Jocelyn Larouche, citoyen 

 Monsieur Sabin Tremblay, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 

Était absente : Madame Maryse Dumouchel, direction de la culture, des sports, des loisirs 
et du développement social 

 
Invité : Monsieur Carlos Alejandro Silva, ingénieur, direction du développement du 

territoire et études techniques 

 
 
Début de la rencontre 19 h 10 
 
1. Introduction de madame Nathalie Pierre-Antoine, conseillère d’arrondissement et présidente du 

comité de travail  

Madame Pierre-Antoine souhaite la bienvenue aux participants et introduit l’objectif de la rencontre, 
c’est-à-dire l’élaboration d’une proposition préliminaire pour l’implantation d’une circulation à sens 
unique et la présentation d’une proposition visant la définition des orientations et des objectifs dans le 
cadre de la revitalisation du boulevard Gouin. 

 
2. Retour sur le compte rendu de la rencontre du 15 mai 2014  

Aucune modification n’est demandée. 
 

3. Présentation des commentaires des citoyens  

La Direction du développement du territoire et études techniques présente tous les commentaires des 
citoyens recueillis à l’aide du formulaire électronique se trouvant sur le site Web de l’arrondissement. En 
tout, dix citoyens ont fait parvenir leurs commentaires.  
 

4. Présentation de la division de l’ingénierie 

Carlos Alejandro Silva, ingénieur à la division de l’ingénierie de l’arrondissement, a fait une présentation 
afin de souligner les avantages et les inconvénients de l’implantation d’une circulation à sens unique. La 
présentation a aussi mis en lumière les éléments à considérer et la méthodologie soutenant l’analyse 
de l’implantation d’une circulation à sens unique. 
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5. Élaboration d’une proposition préliminaire pour l’implantation d’une circulation à sens unique 
sur le boulevard Gouin 

À la suite des éléments présentés par monsieur Silva, les membres du comité ont discuté avec lui des 
opportunités sur le boulevard Gouin. À la suite des discussions, le comité propose une circulation à 
sens unique vers : 
 
- l’Est entre la 24e Avenue et le boulevard Rodolphe-Forget; 
- l’Ouest entre la 71e Avenue et la 56e Avenue. 
 
Il est entendu qu’il s’agit d’une proposition préliminaire et que différentes analyses devront être 
réalisées afin de vérifier la faisabilité. Notamment, la proposition devra obtenir l’aval des services 
d’urgences. La proposition sera aussi présentée au comité de circulation de l’arrondissement. 
 

6. Retour sur la consultation publique du 11 juin 2014 

À la demande d’un membre du comité, les panneaux utilisés dans le cadre de la consultation publique 
du 11 juin 2014 sont représentés afin de discuter du résultat de l’exercice. 

 
7. Orientations et objectifs du plan directeur  

À la suite de la phase de diagnostic et d’élaboration de la vision, des grandes orientations et des 
objectifs sont proposés aux membres du comité. Il est convenu que les membres doivent étudier cette 
proposition et en discuter plus largement lors de la prochaine rencontre afin d’apporter des corrections 
aux propositions. 

8. Dépôt des premières sections du plan directeur 

Les membres du comité sont informés qu’ils recevront par courriel une version préliminaire des trois 
premières sections (contexte, diagnostic et vision) du plan directeur. Ils pourront émettre leurs 
commentaires, modifications et corrections et suggestions lors de la prochaine rencontre du comité.  
 

9. Prochaines dates des rencontres du comité 

Il est entendu qu’un sondage sera transmis par courriel afin de convenir des dates pour les mois de 
novembre et décembre. Une confirmation sera transmise par courriel. 
 

10. Conclusion de la rencontre  

Madame Pierre-Antoine remercie les membres du comité pour leur présence et leur participation active 
à la rencontre. 
 

Levée de la rencontre 21 h 15 
 
 

_________________________________ 
Nathalie Pierre-Antoine 

Conseillère d’arrondissement 
Présidente 

 
 
 
 
 

_________________________________ 
Caroline Lépine 

Conseillère en aménagement 
Coordonnatrice 


